

国会包囲12万人超 全国の声を聞け！

全国商工団体連合会

民意くっつきり。廃案まで全力を！

全国で「戦争法案廃案に」ののろしがあがった30日。本当にご苦労様でした。国会前には12万人を超える人の波が押し寄せ、「これが民意だ」「戦争反対。自由を守れ」と思いを一つにしました。政府は「影響なし」とコメントを出していますが、確実に追いつめています。「立ち往生」させるにはあと一歩です。引き続き働きかけや宣伝を強めて勝利をかちとりましょう。

戦争法案の息の根止めよう 国会に12万人

午後2時、3時、3時55分の3回、全国で同時に「戦争法案廃案」「安倍政権退陣」のコールが地鳴りのように響きわたりました。国会正門前は警察の規制が決壊。プラカードを掲げた人の波で



埋め尽くされました。福島県連はバスで30人が駆けつけ、奈良県連は12人が日帰りで参加。柴田事務局長は「若い参加者の熱気を感じて感動した。帰って要請行動を強める」と決意を語りました。

国会図書館裏の宣伝カーステージでは、兵庫から参加した磯谷吉夫副会長がスピーチ。「阪神淡路大震災で助けてくれた自衛隊のみなさんに人殺しをさせるわけにはいかない。中小業者が安心して商売できる世の中を廃案で勝ち取ろう」と力を込めました。

全国各地では29日から2日間、約1000カ所で集会やデモなど多彩に取り組みられました。全国一丸となつての行動成功で、戦争法案廃案への展望が確実に見えてきました。この成果を踏まえて、平和と民主主義の未来の確立のため、戦争法案廃案・安倍政権退陣めざして、9月の会期末まで、一日一日をたたかい、何としても廃案を勝ち取りましょう。



8・30大行動での行動提起

総がかり行動実行委員会

戦争法案廃案・安倍政権退陣めざして、次の通り取り組みます。情勢も見ながら、追加のアクションも検討します。全国で連動した取り組みを大いに強めてくださるようお願いいたします。

●集会など●

- 9月3日(木) 木曜日国会前行動 18時30分 議員会館前
- 9月8日(火) 新宿西口大集会・街宣 18時30分
- 9月9日(水) 日比谷野音大集会：請願行動・銀座デモ：18時30分
- 9月10日(木) 国会正門前集会：18時30分
- 9月11日(金) 国会正門前集会：18時30分
- 9月12日(土) 止めよう辺野古埋め立て国会包囲：14時
- 9月14日(月)～18日(金) 連続国会包囲行動
 - 13時～17時 国会正門前座り込み行動
 - 18時30分 国会前集会・国会包囲行動
- 9月15日(火) 全国大街宣行動

- 与党議員への訪問・電話・はがき・FAX・メール等による要請・抗議行動を引き続き強めましょう。